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（ 件 名 ） 氏 名

水道の安定供給強化につ
いて

職員の働き方の見直しに
ついて

佐々小学校・清峰高校周
辺の防犯灯設置について

全国的に第三波の新型コ
ロナウイルス感染者の増
加傾向に本町の考えは
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①水道はライフライン施設であり、災害時においても給
　水の継続や応急給水の対応が求められているが水道の
　安定供給強化について、どのような考えか伺いたい。
②現状の電源機能では、大規模災害発生時には給水停止
　にいたる可能性は十分にあるが、停電時の補助電源シ
　ステムなどの整備についての見解を伺いたい。
③近年は、大規模な河川氾濫などにより浄水場の被害が
　発生しているが、電源整備と同時に浸水対策も必要と
　考えられるが、見解を伺いたい。
④西九州させぼ広域都市圏ビジョンに掲げてある災害時
　における相互応援体制について伺いたい。

町　　長

８　番

平田　康範
（一問一答）

①正規職員と非正規職員数を捉えたとき、現在の仕事の
　内容と量は適正であるのか、また、時間外労働、休日
　出勤に対する状況はどのように認識し、対応されてい
　るのか伺いたい。
②風水害等による被害箇所の初期復旧作業は、職員によ
　る対応が慣例化しているが、職員は本来の業務ができ
　るように業者などに依頼することも考えるべきと思う
　が、見解を伺いたい。
③毎週、金曜日に夜間役場が開所されているが、今日に
　おいてはコンビニ収納もできる。また、今後は証明書
　等もコンビニでの交付もできることとなるが、夜間役
　場の開所が今後も必要なのか、職員の時間外労働の改
　善の為、また、今日においては新型コロナ感染症予防
　対策の観点からも検討すべきと思うが、見解を伺いた
　い。
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四季を通じて、冬場の夕暮れ時の速さには、身の寒さに
も一段と拍車が掛かります。そのような中での佐々小学
校・清峰高校の周辺はかなり暗さが見受けられます。特
に、小春橋より古川橋までの河川敷歩道は下校時には大
変暗く、一人で歩くには恐怖心さえ覚える現状です。こ
れを回避するには、防犯灯の設置が必要不可欠と考えま
す。町としての考えは。

町　　長

４　番

長谷川　忠
（一問一答）

連日のニューストップとして、新型コロナウイルス感染
者増加の報道。本町も現時点において、追加支援策によ
る第２次プレミアム商品券発行を臨時議会にて審議。補
正予算とし可決されました。しかしながら、今後も寒気
を迎えウイルス感染増加傾向による歯止めがかからない
現状の中、本町としての追加支援の考えは。
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新型コロナのＰＣＲ検査
の医療機関名と検査につ
いて

役場新庁舎の建設に係る
駐車場の確保について

重要課題に関するその後
の検討対応について

佐々町の将来のまちづくり
について

町政継続のため町長の４期
目を目指す考えはいかに

　在任期間の経験から、これからの佐々町はどうあるべ
きと考えていますか。積み残しがたくさんあるが、これ
を自身で解決しなければならない責任があると思うが、
町政継続のため４選出馬の考えをお尋ねします。
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・新型コロナの感染が再拡大し、第３波の感染の治まり
が不透明な状況です。長崎県でも毎日のように陽性者が
出ており今後が心配です。
新聞ではＰＣＲ検査機関は長崎市、諫早市、大村市、佐
世保市に１ヵ所ずつあるとのことでした。これから県外
の方との接触が増えると思いますので、公表されておれ
ば少しは落ち着いて対応できると思いますのでお教えい
ただければと思います。以前は県北保健所に相談となっ
ていましたが、「受診・相談センター」または「かかり
つけ医」に相談するように変わったかと思います。早く
対策すれば人にうつさないですみますので、感染が疑わ
しい場合はどのようにすれば良いのかお教えください。
またＰＣＲ検査の費用の個人負担額はいくらかお尋ねし
たい。

町　　長

２　番

浜野　亘
（一問一答）・庁舎建設において職員・各種団体・町民のワークショ

ップを実施され、平面図を作り上げて行こうとされてい
ます。役場裏・文化会館前の駐車場については、役場・
文化会館・町民体育館・地域交流センターの利用、中学
校の行事や買い物など様々な目的で駐車されている珍し
い共用の駐車場です。この利用が多い駐車場に新庁舎の
建設が始まると町民の皆様が大変困られると思います。
建設には、庁舎と外構で１年程かかり、引越して現庁舎
の解体がされ、駐車場として利用できるまでに２年近く
かかってしまうのではないかと思います。令和４年から
なのでまだ先のことだと思いでしょうが、早めに手だて
をしておけばと後悔することになると思います。仮駐車
場などの検討が進んでいるのか心配ですのでお尋ねした
い。
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　今までの一般質問において「検討する」とされていた
事項のその後の協議検討結果の説明を求めます。
（１）し尿等前処理施設と佐々クリーンセンターの今後
　　　について
（２）給食センター整備事業について
（３）役場庁舎整備事業について
（４）サン・ビレッジさざ横の未利用地活用計画につい
　　　て
（５）町内に点在する町有地活用策の検討進捗について
（６）道路網計画策定後の具体的な道路整備について

町　　長

６　番

永安　文男
（一問一答）

　本町のこれからのまちづくりとして「住民が住んでよ
かった町」としてのまちづくり計画策定が進められてい
ますが、以下の項目により町長の所信をお伺いします。
（１）行政評価導入の４つの観点があげられているが、
　　　成果重視の事業推進を行うとは。また、財政収支
　　　の改善を行い、持続可能な行政経営を行うとは。
（２）新しい時代の流れを力にするとして、ＳＤＧsを原
　　　動力とした地方創生の推進の具体性は
（３）第６次総合計画の振り返り・検証及び第１次まち
　　　・ひと・しごと創生総合戦略の振り返り・検証
（４）将来展望人口について
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町政の基本姿勢について

新型コロナ対策について

町内交通の整備について

くらし・福祉の充実に向
けて

３期１２年を振り返り、
町長の行政評価は如何に

佐々町基本構想、広域行
政のプランは如何に

佐々川の農業用井堰につ
いて

ため池の管理について
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○県内殆どの市町で人口が減少する中、本町は微増なが
らも増加している。町長の施策の何が奏功したと思われ
るか。今後の展開をどのように構想されているのか。

町　　長

５　番

阿部　豊
（一問一答）

○基本構想に掲げる将来像を達成するため、「まちづく
り目標」に対する現状と課題、課題解決に向けた取り組
み方針、重点的に取り組む具体的な事業内容を示すアク
ションプランがある。
社会環境の変化に柔軟に対応できるよう実施計画期間は
３年間とされているが、少子高齢化の時代に周辺自治体
との連携をどのように考えられているか。
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○佐々川には、５か所のラバー井堰があります。そこで
お尋ねをいたします。その井堰は、どこの所有なのか、
管理は、関係者でしておられるようですが、所管は、ど
のようにかかわっているのか教えてください。又井堰が
できたときの、決まり事などがあれば教えてください。
この井堰は、３か所災害で崩壊しています。残りの井堰
も崩壊する恐れがあります。農業にとって大事な施設で
す。佐々町として将来どのように考えていかれるのか、
考えがあればお示しください。

町　　長

７　番

橋本　義雄
（一問一答）

○町内には数多くのため池があるわけですが、その管理
は現在関係者でおこなっておられます。しかしながら、
関係者が少なくなり、放置されたため池もあります。近
年、ため池関係の災害が多く発生しています。ため池ハ
ザードマップ作成を委託されていますが、それが作成さ
れた後、どのようになされるのかお聞かせください。古
くなったため池ばかりですのでこれから、補修などが多
くなってきます。
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①国連で核兵器禁止条約が決議され、発効が間近となっ
　ている。一方、日本国政府は条約への参加を拒否して
　いる。町長はこの条約を評価するか。条約参加を求め
　る意見書を提出する考えはないか。
②ジェンダー平等社会の実現に向けて町として何をめざ
　していくのか。特に町職員の時間外労働の削減に向け
　た取り組みをどの様に進めるのか。

町　　長

３　番

永田　勝美
（一問一答）

①災害発生時の避難所における感染対策について、交流
　センターへのエアコン設置ほか
②小中学校児童生徒の三密防止に向けて少人数学級の実
　現に向けて
③ＰＣＲ検査受検体制の拡充について

①町内循環バスの実現を求める町民の声にどう応えてい
　くのか

①国民健康保険制度の改善について
②保育所副食費の無償化、小中学校児童生徒の給食費無
　償化について
③介護保険第８期に向けた、保険料の設定について
④高校生・学生・専門学校生などへの支援、給付型奨学
　金制度について
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町道、公園の維持管理に
ついて

町　　長

７　番

橋本　義雄
（一問一答）

○最近、道路、公園の管理不足が目立つようです。愛護
団体制度を作って環境美化に取り組まれることは、大変
良いことですが、道路維持、公園管理についてもしっか
り取り組んでいかないといけないのではないか。道路維
持補修班を減らして、道路、公園の管理が出来るのか。
又住民サービスにおいても、要望してもなかなかできな
いということをよく聞きます。今後これをどうしていか
れるのか、お聞かせください。


